

LES 15 ANS DU PRIX THÉRÈSE-ROMER

2005 - Maison Bordeleau-Prévost (Neuville)

2006 - Maison Bélair-Du Repos (St-Joseph-du-Lac)

2007 - Maison Gendron-Marchand (Léry)

2008 - Maison du Meunier (Neufchâtel)

2009 - Maison David Henry Geggie (Québec)

2010 - Maison Nadon (Fabreville - Laval)

2011 - Maison Victor Dubois (Princeville)

2012 - Couvent Sancta-Angela (Bécancour)

2013 - Maison Pichet-Gosselin (Île-d'Orléans)

2014 - Maison Gingras (Montréal)

2015 - Maison Bender (Montmagny)

2016 - Maison Félix-Martin (Mont-Saint-Hilaire)

2017 - Maison Lachapelle (Saint-Esprit)

2018 - Maison Fréchette (Saint-Nicolas)

2019 - Maison Vien-Arpin (Saint-Hyacinthe)



Le Prix Thérèse-Romer

L'association Amis et propriétaires de maisons anciennes du Québec (**APMAQ**) reconnaît la contribution de ses membres à la conservation et la mise en valeur d'une maison ancienne par l'attribution du prix Thérèse-Romer. Le prix est attribué selon les critères suivants : le respect du style du bâtiment, le choix des matériaux, et l'harmonie avec l'environnement naturel et bâti.